

ABSTRAK

Nilai perusahaan mencerminkan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap sebuah perusahaan sekaligus menjadi indikator keberhasilannya. Perusahaan dengan nilai yang tinggi menunjukkan performa yang baik dan mampu memberikan dampak positif bagi pemegang saham.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis secara deskriptif *Green Accounting*, *Intellectual Capital*, Kinerja Keuangan dan Nilai Perusahaan serta menguji pengaruh *Green Accounting*, *Intellectual Capital*, dan Kinerja Keuangan baik secara simultan maupun parsial terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan sektor *basic materials* yang terdaftar di BEI periode 2020-2023.

Dalam penelitian ini nilai perusahaan diukur menggunakan Tobin's Q yang mempunyai keunggulan mempertimbangkan kondisi pasar. Pengukuran *green accounting* menggunakan PROPER. Selanjutnya, *intellectual capital* diukur menggunakan *value added intellectual capital* (VAIC). Dan, kinerja keuangan diukur menggunakan *Return On Assets* (ROA). Populasi penelitian meliputi seluruh perusahaan sektor *basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2020 hingga 2023. Metode yang digunakan *purposive sampling* diterapkan untuk memilih sampel dari populasi tersebut, menghasilkan total 52 sampel yang terdiri dari 13 perusahaan selama empat tahun. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan analisis regresi data panel, yang diolah menggunakan perangkat lunak statistik *EViews 12*.

Green Accounting merupakan proses pengakuan, pengukuran, pencatatan, peringkasan, pelaporan, dan pengungkapan secara terintegrasi terhadap objek, transaksi, atau peristiwa keuangan, sosial, dan lingkungan dalam proses akuntansi guna menghasilkan informasi yang utuh, terpadu, dan relevan bagi pengambilan keputusan serta pengelolaan ekonomi dan non-ekonomi. *Intellectual Capital* adalah aset tidak berwujud yang terdiri atas sumber daya informasi dan pengetahuan yang bertujuan meningkatkan kinerja serta kemampuan perusahaan dalam bersaing. Sementara itu, kinerja keuangan mencerminkan pencapaian perusahaan yang diperoleh melalui berbagai aktivitas dan dianalisis melalui laporan keuangan untuk menilai sejauh mana perusahaan berhasil mencapai tujuannya.

Hasil uji dalam penelitian secara simultan dapat disimpulkan bahwa *green accounting*, *intellectual capital*, serta kinerja keuangan berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. Secara parsial *intellectual capital* memiliki pengaruh negatif. Sedangkan, *green accounting* dan kinerja keuangan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: *Green Accounting*, *Intellectual Capital*, Kinerja Keuangan, Nilai Perusahaan, Tobin's Q